

29 Rumah Di Desa Tarisi Mengalami Kerusakan Akibat Hujan Disertai Angin Kencang

Totong Setiyadi - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Dec 30, 2021 - 19:14



Cilacap - Hujan deras disertai angin kencang kembali membuat beberapa rumah warga terkena dampaknya. Salah satunya terjadi di Desa Tarisi Kecamatan Wanareja, Rabu (29/12/21), tepatnya di Dusun Cikaronjo RT 03, RT 04, RT 05 dan RW 09. Hujan deras disertai angin kencang mengakibatkan 29 rumah mengalami kerusakan.

Menyikapi kejadian bencana alam tersebut, Aparat TNI-Polri bersama dengan warga masyarakat Desa Tarisi melaksanakan kegiatan kerja bakti pembersihan dan perbaikan sementara guna mengurangi dampak yang dirasakan oleh warganya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Koordinator BPBD Majenang Basuki, Anggota Dinsos Kecamatan Wanareja Birul, Anggota Koramil16/Wanareja Serka Abdul Rohcmad beserta anggota, Kades Tarisi Jasimin, Anggota Satpol PP serta warga masyarakat Desa Tarisi Kecamatan Wanareja.



Serka Abdul Rohcmad menjelaskan, dalam kegiatan kerja bakti ini, Pemerintah Desa setempat telah mengkoordinir warga lainnya yang tidak terdampak bencana alam guna membantu warganya yang terkena bencana. Hal ini dibuktikan dengan beberapa bahan material yang didatangkan dan bantuan tersebut bersumber dari swadaya warga masyarakat.

"Adapun rumah yang terdampak adalah rumah milik Maryono, Rasidin, Slamet, Sutarmin, Ferianto, Sutarno, Ruswiyanto, Nasa, Sumarno, Cucu Cuprato, Suji, Sujono, Turiyah, Suharsono, Sanmiarjo, Sumarno, Nariyo, Sulhami, Mujiono, Emah, Poniman, Nasri, Junaedi, Wasiem, Basio, Sukiman, Rasis, Dani Priyatno dan Kusnadi," Jelas Serka Abdul Rohcmad.

Kita juga memberikan edukasi dan menghimbau agar warga masyarakat waspada, hati - hati disaat menghadapi musim penghujan seperti sekarang ini yang sering disertai angin kencang. Apabila situasi cukup mengkhawatirkan, lebih baik mengungsi atau pindah ke rumah tetangganya yang lebih aman," Tandasnya.

Sementara itu Kades Tarisi Jasimin mengatakan, kejadian ini murni diakibatkan kejadian bencana alam. Dan kegiatan kerja bakti yang dilaksanakan ini, merupakan wujud kepedulian semua pihak terhadap warganya yang tertimpa musibah

"Kerja bakti ini merupakan wujud kepedulian kemanusiaan warga terhadap

tetangga yang mengalami musibah. Kita juga menghimbau warga tetap waspada di dalam setiap kegiatan maupun faktor alam di wilayah terutama di musim penghujan. Dan selaku Kepala Desa, saya ucapkan banyak terima kasih kepada TNI, BPBD dan Pemerintah yang telah datang membantu," Ucap Jasimin.